



KONDOLENZEN

Johann Hundsbichler



*Der Mensch, den wir lieben, ist nicht mehr da, wo er war,
aber er ist überall, wo wir sind und seiner gedenken.*

Johann Hundsbichler

„Brunner Hans“

Metzgermeister und Gastwirt vom Metzgerwirt in Laimach

Tief bewegt von der großen Anteilnahme möchten wir uns für die vielen Zeichen der Wertschätzung für unseren geliebten Hans bedanken. Besonders während seiner langen Krankheit und in der Stunde des Abschiednehmens haben wir erfahren, wie viel Zuneigung unserem lieben Verstorbenen entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Mag. Jürgen Gradwohl für die würdevolle Begräbnisfeier sowie das Gedenken im Rahmen der Abendmesse
 - der Mesnerin Loise und den Ministranten
 - Burgi Huber für das Vorbeten des Seelenrosenkranzes
 - den Sargträgern Michl, Christian, Ivo und Bernhard
 - dem Kreuzträger Max
 - dem Zeller Kirchenchor unter der Leitung von Richard Pfister sowie Paul Haberl mit Christiane und Elisabeth für die feierliche musikalische Umrahmung der heiligen Messe sowie seinem Göten Seppi mit Ensemble für den ergreifenden Jodler
 - den Hippacher Bläsern für ihren letzten Gruß am Friedhof
 - seinem langjährigen, treuen Wegbegleiter Herrn Bürgermeister Fritz Steiner für das Vortragen der Lesung, Herrn Bürgermeister Alexander Tipotsch für den persönlichen Nachruf und seinem Freund Sepp Bair für die einfühlsamen Worte
 - der Schützenkompanie Hippach unter dem Kommando von Oberleutnant Martin Geisler
 - dem Kameradschaftsbund Hippach
 - den Teams der Intensiv-, der Sonder- und der Palliativstation sowie der onkologischen Tagesklinik des BKH Schwaz
 - dem mobilen Palliativteam des BKH Schwaz
 - seinem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. Christoph Streli sowie Herrn Dr. Alexander Schneidinger, die uns in schwierigen Situationen umgehend Beistand leisteten
 - den Sanitätern vom Roten Kreuz, Ortsstelle Mayrhofen
 - dem Team der Bestattung Kröll, insbesondere Martin und Thresi für die umsichtige Begleitung und Hilfe
 - Martin Bliem für seine wertschätzende Anteilnahme am Friedhof bei der Auswahl der letzten Ruhestätte
 - allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Geschäftspartnern und Bekannten für die so zahlreiche Teilnahme am Seelenrosenkranz, an der Abendmesse und an der Beerdigung
- Bedanken möchten wir uns auch für alle Blumen, Kränze, Kerzen, hl. Messen und Geldspenden zugunsten des Roten Kreuzes Mayrhofen und des mobilen Palliativteams des BKH Schwaz. Für das Entzünden der vielen Gedenkerzen im Internet und jedes geschriebene oder gesprochene Wort der Anteilnahme sagen wir ein herzliches „Vergelt's Gott“!

Die Trauerfamilien

Mayrhofen, Laimach, Hall, Fügen, im Oktober 2023

Trauerkerzen



Familie Lanzl aus Bayern
03.11.2023



In lieber Erinnerung ☹️ Ulli
21.10.2023



Lang Helga
21.10.2023

Kondolenzen